
 
 
 

Jahresbericht der Begleithundegruppe 2019 

Ab 2019 habe ich offiziell als Übungsleiterin die Begleithundegruppe von Marco Zanin übernommen 

und ich schätze mich glücklich, dass die Anzahl der Zwei- und Vierbeiner-Teams nicht geschrumpft 

ist, obwohl mir natürlich noch einiges an Erfahrung abgeht. 

Wir sind total 12 Teams und trainieren das ganze Jahr jeweils am Mittwochabend Unterordnung und 

Führigkeit und am Sonntagmorgen Spur und Revier. Die Trainings sind immer gut besucht – am  

Sonntagmorgen kann es vorkommen, dass, wenn die Schlitzaugen wirklich zu klein sind vom strengen 

Vorabend, es Absagen gibt. 

Aktuell trainieren 4 Hundeführer im BH1, 6 im BH2 und 2 im BH3.  

Gearbeitet wird mit reinrassigen Hunden wie auch bunt gemischten Vierbeiner, von Klein bis Gross.  

Im 2019 haben 5 Teams in den Sparten BH1 und BH2 als Hauptprobe für die Sommerprüfung 

erfolgreich am Mehrkampf teilgenommen. Leider machte dann das Revier den beiden BH2er einen 

Strich durch die Rechnung… die Hunde arbeiteten eine Spur zuuu selbstständig ;-). Erfolgreich 

bestanden haben im BH1 2 Teams an der Sommerprüfung in Flawil und 1 Team konnte sein 

bestehendes Resultat deutlich verbessern an der Herbstprüfung in Appenzell. 

Im September stellten wir uns noch einer Spezialdisziplin: Spalierstehen bei Cindys Hochzeit! 

Zwischen gefühlten 100 Ross standen unsere Pelznasen geduldig in der Sonne, bis das Brautpaar mit 

der Kutsche einfuhr. Natürlich waren die Vierbeiner würdig geschmückt: die Herren mit Krawatte und 

die Damen mit Blümchenhalsband. 

In der BH-Gruppe ist nicht nur das Können auf dem Platz gefragt, sondern auch das in der Küche! 

Jeder von der Gruppe darf zwischen April und November ca. 3 Mal seine Kochkunst unter Beweis 

stellen und am Mittwoch nach dem Training was Feines auf den Tisch zaubern. Wir wurden immer 

verwöhnt, meist sogar mit vollwertigen Menüs. Ins Fettnäpfchen bin nur ich mal getreten, weil ich 

mein Reisgericht mit einem Hauch von gemahlenem Koriander gewürzt habe. Tja, die Teller wurden 

trotzdem tapfer leer gegessen… . 

Nun freue ich mich auf weitere schöne Trainings, gemütliches Zusammensitzen und hoffentlich auf 

erfolgreiche Prüfungen im Sommer. 

Gabi Spörri 


